



まだまだ暑い日が続きます

9月も中旬を迎えましたが、まだまだ日中は暑い日が続くようです。これまで同様、飲み物の持参を引き続きお願いするとともに、その日の天候によってはハーフパンツ・Tシャツで過ごすこともありますので準備もよろしくお願いたします。

初期症状は喉の痛み

新型コロナウイルス感染症、管内においてはまだまだ予断を許さない状況が続いています。

本校では、これまでご家族の皆様のご理解・ご協力により感染拡大には至っておらず、皆様のご協力に改めて感謝いたします。ご不便をおかけいたしますが引き続きのご協力をよろしくお願いたします。

さて、朝の検温で発熱が確認された場合は登校を控えていただくようお願いしておりますが、感染症の初期症状としては発熱より先に、つばを飲み込んだ際の「喉の痛み」があるようです。この場合も、登校前に学校へお知らせいただければ幸いです。



- ・女子のリボンはなくてもよい
- ・スカートとリボンの柄を合わせる
- ・女子制服 もっとかわいいものに
- ・制服に半ズボンがあってもよい
- ・半ズボンがほしい
- ・スカートの素材がゴワゴワしている
- ・ブラウスに名札を付ける穴がほしい
- ・女子にズボンを
- ・ネクタイがほしい
- ・男女ともにネクタイを
- ・もっとかっこよく
- ・制服いらない
- ・制服が高すぎる
- ・男女兼用ブレザー
- ・ジェンダーに特化してほしい
- ・夏用の生地を薄く
- ・女子(男女関係なく)スラックスかスカートを選択制に

以上の要望がありましたが、この中で「女子のズボン」に関するものが最も多くありました。

今後、制服検討委員会を開催し、できることから取り組んでまいりたいと考えております。

野球部2大会連続準優勝

本校野球部は、部員不足から生保内中学校と合同チームを組み新人戦に臨みます。練習はままならないものの、夏休み明けの西仙北中招待大会・生保内中招待大会では2大会連続で決勝進出を果たしています。新人戦での活躍が楽しみなどころです。

F.Mさん、T.Nさん 男子駅伝部が全県大会へ

F.Mさんは15日英語暗唱弁論大会秋田県大会に、男子駅伝部は18日全県駅伝大会に、そして、T.Nさんは20日少年の主張県大会に、それぞれ大曲仙北地区代表として出場します。

もてる力を全て出し切ってきてくれることを願っています。

制服について何らかの要望あり

1年	47%
2年	11%
3年	62%
全校	39%

制服に関する生徒アンケート

7月に実施した生徒アンケートにおいて、「女子にもズボンがあったらよい」という意見がありました。このことを受け、先週全校生徒に制服に関するアンケートを実施しました。

約4割の生徒から要望が出されましたので紹介します。